



敬老の日

昨日は敬老の日でした。世間では3連休でしたが、はまゆうでは土、日、月の3連休の月は開所となっており、大半の仲間達が来ていました。

さて、ワクチン接種のおかげか、全国的にコロナ感染者の数がぐっと減ってきています。これで一安心と思うのはまだ早く、気のゆるみとこれから次第に寒くなるので気温の低下とともに、再び第6波が起こりうるかもしれないと、ニュースで報じていました。

何よりも効果があるのは、マスクでも使い捨ての不織布マスクが感染予防に適していると言われています。もちろん手洗いやうがい、人が大勢集まる密集地には行かない等の対策はこれからも必要です。

早くいつもの日常生活が戻ってくることを願わずにはおれませんが、これからは、コロナと上手に付き合っていく方法に舵を切っていかなければならないでしょう。

何とも厄介な世の中になったものです！



ちょっと一息

コロナ、コロナで何となく世の中が閉塞感に包まれ、息苦しさを感じています。こんな時こそ、クスツとした笑いが欲しいもの。

62号で今年のサラリーマン川柳のご紹介をしました。今回は、令和3年度のシルバー川柳の入選の句をご紹介します。この川柳の主催者は、全国有料老人ホーム協会です。

- ・全集中 しても開かない 瓶のふた ・お見舞いが ぞろぞろ来たら そろそろか
- ・「密です」と言われてみたい 頭頂部 ・へそくりは 一度仕舞うと 出てこない
- ・リード持ち 散歩に出たら 犬忘れ ・午後八時 酒提供を 止める妻
- ・じいちゃんが 暗証番号 暗証し ・薄味に したらコロナと わめく祖父
- ・どなたです そういふあなたは どなたです ・お互いに 返事はするが 動かない



それ以外の他の雑誌に載った川柳です。

- ・ぽっくりと 行きたいくせに 医者通い (シルバー) ・金が要る 息子の声だが 電話切る(シルバー)
- ・円満は 見ざる 言わざる 逆らわず(恐妻家) ・AIに 尋ねてみたい 我が老後(中年)
- ・筋肉は 裏切らないと 老いて知る(中年) ・一万歩 進めて亭主 外に出し(夫婦)



いかが 如何だったでしょうか？少しは気分転換になりましたか。今日21日は 中秋の名月、23日は秋分の日です。これから少しずつ気温が下がりますが、風邪をひかぬようにご自愛ください。